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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎週火曜日　P・M12：30－1：30

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235¢う5775

SerYice・lb抽evein Rotary・

奉仕・ロータリーを私は信奉する。

第889号　　1977．1．11（火）（ゆき）　No．23

－　本日　のプログラム－

7．点　　　鐘

2・ロー一夕リーソング（それでこそロータリー）

3．ゲスト・ビジター紹介

4．会長報告

5．幹事報告

6．年男スピトチ～新穂光一郎君・中村富昭君

7．会員スピーチ～安藤定助君

（インターアクトクラブの雪おろし協力について）
〟　　　～佐藤衛君（台車港区R．Cを訪問して）

8．委員会報告～①阿部　裏君

（地区ロー－クーアクトクラブ会員の九州訪問旅行計画について）
～②三井　健君

（新入会員に対するロトクリ←情報の教育について）

意見を求められた。

9．出席報告

郎
亮

＝弥

江

木鈴
中

長
事

会
幹



■ゲスト・ビジター紹介

羽根田正吉君、斎藤福太郎君、半田茂弥君、菅原隼雄君、林権之助君、自崎伸二君一鶴岡

西R．C

■会長報告

①　29日当クラブ会員佐藤忠君御経営の酒田グリーンホテルの客室より火災の発生がありま

したが、幸い大事に至らず消火されたそうですが可成りの御被害を受けられたようです。

誠に御気毒で御座いまして、御心労に対し疾く御見舞い申し上げます。つきましては理事

会で協議の結果、過少ですが御見舞金を申し上げることに致しました。

②　過般当クラブに御入会戴きました高橋耕治君のクラブ活動所属を職業分類に決定致しま

したのでよろしく御願い申し上げます。

③　来る25日の例会はクラブの新年家族親睦会ですので雑誌週間のプログラムを18日の例会

に繰り上げますので雑誌委員長さんよろしく御願い申し上げます。

④　次週18日例会後午後2時より第4回クラブ協議会を行います。

⑤　酒田市長より火災義損金に対する御礼状を頂きました。

⑥　姉妹クラブのストーウェルよりクリスマスカードを頂きました。

｝幹事報告

0会報到着～台中港区R・C、石巻東R．C、立川R．C

O例会変更～寒河江R・C～第2例会は1月13日　P．M5：30～

山形西R・C～1月17日の例会は新年会～P．M5：30　於囁　月

八幡R・Cへノ1月8日　R・M5：30　於鮨　文　＠￥3，000

鶴岡R・A・C～1月の例会は1月12日、1月19日に夫々変更

0第373地区年次大会案内

4月23日（土）～4月24日（日）於都　城　登録料＠5，000

0猪苗代R・ClO年のあゆみの本到着

0新年家族親睦会に於けるオクションでお寄付願う

品物（￥2，000以上のもの）1月18日迄事務局迄

0正月初例会のお神酒をもらっていない方は例会後山下さんより受取って下さい

01月25日の例会は新年家族親睦会を兼ねて行いますので例会時間をP．M5；00点鐘で当産

業会館5Fに変更します

蓼年男スピーチ

新穂光一郎君

巳年は十二支の中で第6番目、月は4月、時刻は10時、方位は東南、五行が火、動物は

蕾ノ



ヘビであり陽気盛んにて万物現るというのが巳年の解釈だそうです。ヘビという言葉はあ

まり良い言葉がありませんが、今年私は心はストーブ、頭は冷蔵庫にして活躍したいと思

います。

中村宮昭君

52年明けてみてもきびしい問題が多々あるようです。その中で生きのびて行くには我々

は埠険な仕事をやっている以上怪我なく健康である事が大事であります。仕事は機械でや

るより人間の手で行うのが多いので人を大切に使ってゆきたい。又一人一人が経営者にな

ったつもりで100％以上の仕事をやっていかねばならない。このきびしい時代こそ健康第

一に人を大切にし、文人から受けた恩を素直に受け取れる人間にしてゆきたい。そして苦

しい時こそ皆んなで手をとりあってゆきたいと思います。

■会員スピーチ

くインターアクトクラブの雪おろし協力について＞　　　　　　　　安藤定助君

先般大雪にみまわれましたが手不足に困っている家庭に社会福祉協議会からのお願いで

何んとカさしたいと云う事で、鶴岡工業高校のインターアクト（Ⅰ・C）の生徒も雪おろし

にお手伝いした事が写真入りで日報に載っておりました。大変うれしい事です。ささやか

な力で当クラブが第3のⅠ・Cとして工業高校に手を差しのべた結果、奉仕の理念が彼等

に珍透した現れであると云う事です。これからも皆様の御支援、御鞭睦をなお一層お願い

致します。

＜台中港区R・Cを訪問して＞　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤　衛君

今年の3日、台中港区R・Cを訪問致しました。例会は休みでした。先般台中の陳さん

が当クラブに来られた時お伺いする事を約束しましたのです。その時当クラブよりお送り

した電気製品をお届け致しました。会長さん達のお迎えを頂き食事をしながら色々と話し

合いました。又、港の方に案内され台中R・Cが送られたという200万円位の時計台を見て

参りました。

『委員会報告

＜地区ローターアクトクラフ会員の九州訪問旅行計画について＞　　　阿部　　嚢君

日　程　表　中　間　報　告



参加人員は男9名、女6名、計15名前後、それにロータリーアン3～4名かと存じます。

＜新入会員に対するロータリー情報の教育について意見を求められた＞　三井　健君

R．C情報委員会から皆さんの御意見を御伺いしたい。新入会員に対するR・C情報の教

育は上半期何もしていないので下半期ぜひ活発な活動をしたいと思います。

郡山で教育を受けて釆ましたが、R．C情報委員会としては第一に新会員のR・Cの認識

を探める事が任務であるのですが、それにつきまして従来も色々新会員に集って頂いて会

合をもったわけですが、考えて見ますとあまり成果が上らなかったと思います。第一の原

因は新会員に喜んで集って頂けなかった事と思いますので、下半期どういうようにしたら

喜んで集って頂けるか？皆様の御意見を御伺いしたい。

安藤足助君の御意見

改めてそのために会場を設け集める事がR・C会員の色々な事から抵抗があるのではな

いか。炉談会（ファイヤーサイド）が良いと思います。18年間R・Cを考えてみると前半

はそのような会合がもたれ非常にR．Cの親睦の認識が深まった例があります。職業関連

地域的に集りやすい交友関連から古いR・C会員新会員にかかわらず本来の姿の炉談会を

ぜひもったらいかがでしょうか。

■出席報告

阿部（公）君、早坂（源）君、板垣（俊）君、上林君、石倉君、

小松君、角田君、斎藤（栄）君、内山君、清水君、津田君、

上野君、山本君、諸橋君、板垣（広）君

前回出席率　77・78％メア 新穂君、佐藤（衛）君¶台中港区R．C　笹原君一仙台R．C

修正出席数　　65名lツ　薮田君一気仙沼R・C　佐藤（忠）君一酒田R・C

確定出席率　90．28％クプ
板垣（俊）君、高橋（耕）君、嶺岸君、鷲田君一鶴岡西R．C

＜会報委員会よりお願い＞
・毎回会員各位にお買いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長か皆さん〝　委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、幸三告書芸：まスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。

・写真は印刷の謁雲上なるべく白黒でお願いします。
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